

Saint-Ciers-sur-Gironde : Le Camélia blanc a été inauguré

🕒 Lecture 1 min



📷 Jean-Louis Rey, Pierre Caritan, Lydia Héraud et Jean-Marie Pebrel coupent le ruban. © Crédit photo : Philippe Rucelle

Par Philippe Rucelle

Publié le 31/05/2023 à 18h33



Samedi 28 mai, Jean-Marie Pebrel et Jean-Louis Rey recevaient élus, parents et amis pour une inauguration symbolique du Camélia Blanc (1), leur maison et table d'hôte. « Tout n'est pas encore fini, mais nous avons profité de ce long week-end pour que vous puissiez tous venir », lance Jean-Marie Pebrel à ses invités qui ont fait un long déplacement.

Tombés sous le charme de cette maison de caractère, en plein centre bourg, au calme, masquée par de hauts murs qui lui font cocon, les deux hommes sont arrivés à Saint-Ciers en juillet 2022. Jean-Marie a 30 ans d'hôtellerie au compteur. Il est passé par de prestigieux établissements à Madrid, Londres, Paris où il évoluait au poste de directeur commercial et marketing pour le groupe les Hôtels Baverez (composés de l'hôtel Raphael Paris, du Majestic Hôtel et Spa Paris et de l'Hôtel Régina Paris).

La période Covid n'est pas pour rien dans leur décision de créer une chambre et table d'hôte : « J'ai toujours voulu faire ça », témoigne Jean-Marie qui veut « faire attention au client » quand Jean-Louis qui est jardinier paysagiste et élagueur prendra soin des 2 000 m² de jardin et des travaux « importants ». Après un an de travaux, la maison est rénovée mais « sans en changer l'âme » comme en témoigne le piano droit des anciens propriétaires qui occupe le palier de l'étage. « Nous voulons que ce soit une maison où l'on vit d'une manière responsable ».

Les deux époux ont chiné tables, vaisselle, les chaises ont été refaites. Par contre, literie, draps et serviettes sont de qualité professionnelle. Cafetière expresso, avec le café du Hibou du Baille, et bouilloire sont présentes dans les cinq chambres au décor thématique « pour un séjour agréable, douillet, confortable ». La cuisine sera simple mais bonne, généreuse, à partir de produits locaux. « Notre territoire a besoin de lieu comme ça qui complète l'offre touristique. Bravo », complimentent Lydia Héraud et Pierre Caritan en coupant le ruban. L'ouverture est programmée pour le mois d'août.

(1) Site internet : lecameliablanc.com